
活動を行った感想など

着任早々に行った花火大会のごみ拾いではボランテイア数百人が集まる
という地域愛を感じ、常陸太田駅のイルミネーション準備では通りすがり
の多くの方から「今年も楽しみにしているよ！」と声を掛けて頂きほんの
り。移住先の里美地区の町会長初め大中神社の宮司様にもお世話になり、
地域に受入れて頂いていると実感。この常陸太田市の人柄含めた資源・物
産の魅力を多くの方に届けるという目標を地道に取り組んでまいります。

常陸太田市地域おこし協力隊 観光物産振興員 徳原康晴

8日 里美地区 旧酒蔵「金波寒月」にて
そば打ち体験とお手伝い（右記写真）

14日常陸太田駅イルミネーション取付
15日常陸太田朝市にて地域おこし協力隊活動報告
21日大中神社「鎮守の森活動、清掃他」に参加
26日「まったり～村の小さな農園」作業助勢

■イベントサポート・SNS投稿

1. 星空がとても綺麗、移住2か月で3回の流れ星
2. とても寒い（最低気温マイナス5.5度）
3. されど大家さんが残してくれた薪ストーブで

凌ぎ、又徒歩10分の巴屋旅館の温泉で身も心
も温まる

4. 水が綺麗で美味しい、自宅脇に流れる山から
の湧き水は五感に響く心地よさ

5. 里美地区町内会イベントに誘って頂き、手打
ちそばとふろふき大根を堪能

6. 里美地区は正月に10cmの積雪、雪化粧した山
並みの美しさ（SNS投稿 右記写真）

■移住してみて

行った主な活動

12月報告書

今後の目標など

移住先の里美を手始めに、それぞれの地域の歴史、文化、教育、福祉、ス
ポーツ、食を通じて魅力を発信していきたいと思います。また、それぞれの
方にとっての観光の“光”とは何かを内面から探ってみたいと思います。
具体的な取組の１つとして「道の駅さとみ再生プロジェクト」のサポートを
行い、賑わいを創ることができればと思います。


